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Berichte von der Jahresversammlung 

am 28. Januar 2015  im Lokal Yasmin 

 

Nach der Begrüßung wurden das Protokoll der letzten Jahresversammlung und 

die Tagesordnung gebilligt. Dann folgten die Berichte: 

 

I. Bericht des Abteilungsleiters Hajo Werner 
 
1. Der Abteilungsvorstand traf sich im vergangenen Jahr fünfmal,  
  um die Belange der Abteilung  zu besprechen und zu regeln. 
2. Ehrungen durch den PSV 
  Am 23. Febr. 2015 findet  die Ehrennadelverleihung des PSV im 
  Rathaus Reinickendorf statt.  
  Von uns werden geehrt, weil sie im Jahre 2014  20 bzw. 40  Jahre   
  Mitglied in der Abteilung waren:   
  Hannelore Werner  und Achim Schilly. 
 3. Statistik 
  Zum 1.1.2015 hatte die Abteilung wie im letzten Jahr 122 Mitglieder. 
  Die  Badminton-Sektion hat 42  Mitglieder, die Tennis-Sektion  30  
  und die Tischtennis-Sektion 50, 28 in Kreuzberg und 22 in Marzahn. 
  In unserer Abteilung nehmen insgesamt elf Mannschaften an den  
  Meisterschafften ihrer .jeweiligen Verbände teil. Badminton eine 
  Mannschaft,  Tennis zwei Mannschaften und Tischtennis  
  8 Mannschaften,  drei davon in Marzahn.   
4. Generalversammlung des PSV vom  23. Juni 2014 
  1.  Der Hauptverein hat insgesamt  2.853  Mitglieder. 
  2.  Das Präsidium wurde einstimmig wiedergewählt, u.a.  Präsident 
   Jörg Manske und Hauptgeschäftsführerin und  Kassenwartin  
   Ramona Manske. 
5. Verbandstag des BeTTV vom 12.05.2014 
  Der Beitrag wird erhöht, die Satzung an einigen Stellen geändert. 
6.  Rückblick auf die Veranstaltungen  im Jahre 2014 
  1.  Das Sommerfest  in der Kruppstraße war nicht sehr gut besucht. 
  2.  Der Weihnachtspreisskat war relativ mäßig besucht, 8 Skat-. 
   freunde stritten um den Sieg. Man spielte in zwei Vierergruppen um  
   eine gute Platzierung und die Preise. Es gewann Andreas Woischwillat  
   vor Wolfram Rieschick und Lutz Riebe 
. 3. Die Weihnachtsfeier fand einen guten Anklang. Das Essen hat  
   geschmeckt. Vorsichtshalber haben wir den Raum für den  
   kommenden Dezember (05.12.2015) wieder reserviert. 
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II.  Bericht des Kassenwartes  

 
Die Einnahmen betrugen im Jahr 2014  10.739,28  €.   
An Beiträgen bekamen wir 10.270,00  €.  
An Spenden und Zinsen gingen ein 469,28  €  
 
Die Ausgaben im Jahr  2014  summierten sich auf  8.159,22  €. 
Die größten Ausgabenposten waren: 

 

01. Hauptverein 1.472,00 €      06. Porto 241,85 €         

02. Verbände 2.556,41 €      07. Trainer -  €                

03. Vereinsleben 1.331,09 €      08. Telefon 175,00 €         

04. Geräte/Bekleidung 1.610,90 €      09. Repräsentation 39,80 €            

05. Sitzungen 314,50 €         10. Sonstiges 417,67 €         
 
Der Bestand erhöht sich um 2.580,06 € auf 16.852,44 € 
 

 

III.  Haushaltsplan 2015 
 
1. Der Haushaltsplan 2015 wurde mit Einnahmen von  11.000,00 €  
   und mit Ausgaben in Höhe von 12.525,00 € gebilligt, dabei werden  
   die Beitragseinnahmen auf 10.500,00 €  geschätzt. Zum Haushalts-  
   ausgleich sollen  1.600,00 € der Rücklage entnommen werden. 
   Die wichtigsten Ausgabenposten werden sein: 
  

01. Hauptverein 1.500,00 €      06. Geräte 3.000,00 €

02. Verbände 3.000,00 €      07. Trainer 1.100,00 €

03. Vereinsleben 2.000,00 €      08. Sonstiges 2.025,00 €  
 
2. Die Kassenprüfer lobten die ordentliche Buchführung und  
   beantragten die Entlastung des Abteilungsvorstandes, der einstimmig  
   entsprochen wurde. 
 

tz 

IV.  Neuwahlen 
 
Die Jahresversammlung hat beschlossen, den Vorstand zu erweitern. 

Jede Sektion ist berechtigt, zwei Beisitzer zu stellen. 

Das Ergebnis der Wahlen findet ihr auf der Vorstandsliste Seite 8.  
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 V.  Bericht des Sportwartes der Tennis-Sektion 
 
Die Vereinsmeisterschaft 2014 der Herren gewann der Sportkamerad Claus 
Urbschat vor Kai Stange und Christoph Urbschat. Eine Vereinsmeisterschaft 
bei den Damen wurde nicht ausgetragen. Die Vereinsmeisterschaften im 
Doppel gewann Frank Ludwig mit Thomas Andre vor Lutz Riebe mit Andreas 
Rolack und Kai Stange mit Achim Schilly. 
 
Im vergangenen Jahr konnten wir Julia Klapczynski, Janine Pentzold, Renz 
Bennertt, Antoine Müller-Claessen, sowie Kai Stange als Neuzugänge 
begrüßen. Unsere Tennissektion besteht daher aus 30 Mitgliedern.  
 
Beim Rundenspielbetrieb im Berliner Tennisverband  nahmen wir mit einer 
Herrenmannschaft und einer Ü 50- Mannschaft aus unserer Tennissektion an 
den Rundenspielen teil. Dabei konnte unsere 1. Mannschaft in der Bezirksliga 2 
in einer Staffel mit sieben Mannschaften bei vier Siegen und zwei Niederlagen 
den zweiten Tabellenplatz belegen. Die Ü-50 Mannschaft spielte in der 
Bezirksliga 1 mit fünf Mannschaften und konnte bei drei Siegen und einer 
knappen Niederlage endlich den ersehnten Aufstieg in die Bezirksoberliga 2 
schaffen.  
 
Wie angekündigt wurden die Usedom-Open im vergangenen Jahr durch die 
Mallorca-Open ersetzt. Es wurde mit fünf festen Doppeln gespielt und es 
gewann die Kombination Uwe Flemming / Andreas Rolack vor Bernd Otto / 
Andreas Woischwillat und vor Carsten Fischer / Klaus (Mike) Hammer. Wegen 
des großen Erfolges findet auch in diesem Jahr vom 17.04.-22.04.2015 eine 
Mallorca-Reise statt. Da hier auch bereits schon wieder acht Sportkameraden 
zugesagt haben, kann ein Turnier mit mindestens vier Doppeln gespielt 
werden. 
 
Für die kommende Saison ist neben unseren Rundenspielen, der Reise nach 
Mallorca, dem An- und Abtennis, den Vereinsmeisterschaften und den Doppel-
meisterschaften, die Erstellung unseres neuen Vereinsheimes auf dem 
Schulgelände hinter den Tennisplätzen, sowie die Integration der 
Tennisabteilung des Bezirksamtes Kreuzberg in unsere Tennissektion ein 
großes Thema. Um zu diesen Themen alles Notwendige (Termine, Bedenken) 
zu besprechen, lade ich Euch am Montag, dem 09. März 2015 um 18.30 Uhr 
im Lokal „Yasmin“ Wilhelmstr.15-17 in 10963 Berlin zu unserer diesjährigen 
Tennissitzung ein. Ich hoffe auf zahlreiches Erscheinen, denn hier können auch 
Anregungen bzw. kritische Anmerkungen zum Vereinsleben vorgebracht 
werden. 
 
Euer Sportwart Andreas Rolack       
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VI.  Bericht der Badminton-Sektion 
 
Die Badminton Sektion blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2014 zurück. Im März 
wurde wieder eine Vereinsmeisterschaft ausgetragen. Bei den Damen wurde 
folgende Platzierung ausgespielt: Sarah Herbst vor Iris Huneke vor Stephanie 
Walter. Bei den Herren setzte sich Robert Wetten gegen Aditya Saurabh durch 
und Dritter wurde Kai Rubarth. In der abgelaufenen Saison konnten wir als 
Mannschaft einen guten vierten Platz erreichen. In der aktuellen Saison stehen 
wir nach 12 Spielen mit 12:12 Punkten auf dem dritten Platz von Acht. Die 
letzten beiden Spiele werden gegen die beiden Tabellen-Letzten ausgetragen, 
so dass wir sehr optimistisch sind, mit einen positiven Punkteergebnis 
abzuschließen. Die Verträge mit der alten Hallenreinigungsfirma wurden vom 
Bezirksamt aufgekündigt, da die hygienischen Zustände untragbar waren. Die 
neue Firma pflegt die Halle gut, könnte vielleicht noch wenig öfter wischen. 
Aber hier klagen wir auf hohem Niveau. Zuletzt sei noch angemerkt, dass wir 
auf Grund unserer sehr schönen Homepage einen enormen Mitgliederzuwachs 
verzeichnen konnten. Der Dank geht an Nanjiang und Kai. Da wir nun an der 
Kapazitätsgrenze angekommen sind, haben wir aktuell einen 
Mitgliederaufnahme Stopp. Vielleicht entspannt sich zum Sommer hin die 
Situation wieder, wenn auch die Sonne zum draußen-Sport einlädt.  
 
Christoph Strangfeld 
 
 

VII  Bericht der Tischtennis-Sektion 
 
Liebe Tischtennis-Freunde,  
die Rückserie  2014/2015 hat begonnen. Das erste Spiel ist schon gespielt  Der 
Stand der Mannschaften ist folgender:  
Die 1. Herren  stehen mit 11: 7 Punkten in der Bezirksklasse B auf dem  2. 
Platz; die Mannschaft konnte sich mit Kai Langwisch verstärken, vielleicht 
gelingt ja damit der Aufstieg in die Bezirksliga. 
Die  2. Herren stehen in der Kreisliga B mit 8:12 Punkten  auf 
Platz 7.  Die 3. Herren werden in der 2. Kreisklasse  F  bei 8:17 Punkten und 
dem 10.Platz  wohl absteigen. Die 4. Herren belegen mit 12:6 Punkten den 
3.Platz in der 2.Kreiskl. A.  
Die 5. Herren waren aufgestiegen und sind in der  3.Kreisklasse A mit 12: 6 
Punkten auf dem 4. Platz.  Die 6. Herren spielen in der 4. Kreisklasse A und 
belegen mit 6:14 Punkten den 7.Platz.. 
Die beiden Seniorenmannschaften schlagen sich wie immer sehr erfolgreich. 
Die 1. Sen. liegen in der 2.Klasse A mit  12:2 Punkten auf dem ersten Platz und 
die 2.Sen. belegen in der 3.Klasse A den 5.ten Platz bei 7:9 Punkten. 
Wir wünschen allen Spielern weiterhin viel Erfolg und auch viel Spaß bei den 
Spielen. 
Am Sonnabend, dem 22 .11. 14 fand in der Hagelberger Straße unsere 
Vereinsmeisterschaft im Herren-Einzel statt. 
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Wir spielten zunächst in drei Fünfergruppen. Die ersten beiden qualifizierten 
sich für die KO-Runde, dazu kamen die beiden besten Dritten. Bei der 
Auslosung der drei Gruppen wurden die Leistungspunktzahlen berücksichtigt. 
Es gab viele spannende Spiele und nicht immer siegten die vermeintlichen 
Favoriten. 
In der Gruppe 1 siegte Arkadij Fuks klar vor Günter Jäntsch, Peter Wolter und 
Stefan Filip, alle drei mit 2:2 Punkten. Günter hatte zwei Sätze mehr gewonnen 
als verloren und wurde Zweiter. Peter und Stefan hatten je einen Satz mehr 
verloren als gewonnen, es musste ein Stechen her. Dies entschied Peter für 
sich. 
In der Gruppe 2 gewann Stephan Komischke vor Dirk Zeiske und Achim 
Hurtig.In der Gruppe 3 gewann Peter Ibach vor Marco Kunz und Burkhard 
Raddatz. 
In der KO-Runde waren also: Peter Ibach, Günter Jäntsch, Achim Hurtig, 
Arkadij Fuks, Marco Kunz, Dirk Zeiske, Peter Wolter und Stephan Komischke.  
Peter  Ibach siegte im Endspiel klar mit 3:0 gegen Marco Kunz.  Arkadij Fuks 
wurde Dritter mit 3:0 gegen Stephan Komischke. Die Trostrunde gewann 
Stefan Filip deutlich mit 3:0 gegen Bernd Jeggel. 
Wir gratulieren den Siegern und danken Ingo und allen seinen Helfern/innen 
sehr herzlich für die perfekte Organisation. 
Sondermeldung:  Die Tischtennis-Sektion hat wieder einen Sportwart:   
Peter Ibach ist ab sofort unser Sportwart. 
Ich wünsche ihm viel Spaß an der Aufgabe und Eure volle Unterstützung. 
Hajo 
 

VIII Bericht des Medienwarts 

 
Der Bericht vom Medienwart auf der Jahresversammlung ist deshalb neu, weil 
erstmalig von der vergangenen Versammlung ein Medienwart gewählt wurde.  
Auf eigenem Wunsch der Badmintonsektion hat diese Ihren Internetauftritt von 
Beginn an selber gestaltet, so dass mir hier nur Arbeit für die Tischtennis- und 
Tennissektion blieb. 
Nachdem ich die Seiten für die Tischtennis- und Tennissektion in den letzten 
Jahren immer jährlich neu „erfunden“ habe, glaube ich, dass die jetzigen 
Versionen so zeitgemäß sind, dass für die nächsten Jahre lediglich kleine 
Aktualisierungen notwendig werden. Es ist also ein vorläufiger „Endstand“ 
erreicht den es nur zu verwalten gilt. Dies bedeutet für mich sehr viel weniger 
Arbeit. 
Unsere Seiten sind dynamisch. Das heißt Eintragungen von Mitgliedern sind 
durch die Implementierung eines PHP-Scripts möglich. Die Seiten sind also 
sozusagen auf dem aktuellen technischen Stand. 
Großes Interesse von unseren Mitgliedern an den Internetauftritten konnte ich 
nicht feststellen. Dies ist zwar bedauerlich, aber auch nicht zu ändern. Für die 
Tennissektion kann allerdings gesagt werden, dass sich aufgrund unserer 
Internetpräsens bereit einige Interessenten gemeldet haben und sogar bei uns 
eingetreten sind. Hier hat sich die Arbeit gelohnt. 
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Unsere Homepages findet ihr unter: 
 
Tischtennis-Sektion http://psv-tischtennis-berlin.de/ 
Tennis-Sektion http://tennisinkreuzberg.de/ 
Badminton-Sektion http://badmintoninkreuzberg.de/ 
 
PSV (Hauptverein) http://psv-berlin.com/ 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

[Geben Sie ein Zitat aus dem Dokument oder die Zusammenfassung eines 

interessanten Punktes ein. Sie können das Textfeld an einer beliebigen Stelle 

im Dokument positionieren. Verwenden Sie die Registerkarte 'Textfeldtools', 

wenn Sie das Format des Textfelds 'Textzitat' ändern möchten.] 

Desweitern sind alle drei Sektionen direkt über den Hauptverein, den jeweiligen 
Sportverbänden und seit 2014 auch dem Landessportbund zu finden und dort 
jeweils mit unseren Homepages verlinkt. 
Neu ist außerdem, dass für alle Vorstandsmitglieder Funktionsadressen 
eingerichtet wurden. Dadurch können Interessierte jedes Vorstandsmitglied 
direkt anmailen, ohne dass unsere Funktionsträger ihre privaten Mailadressen 
bekannt geben müssen. 
 

Achim Schilly 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

IX  Beiträge  2015  der Tischtennis-Abteilung 
 

Laut Beschluss der Jahresversammlung bleiben die Beiträge weiterhin konstant  

d.h. für  2015 gelten folgende Beiträge, die in einer Summe im Voraus zu  

zahlen sind : Erwachsene  120,00 €  pro Jahr.  

 Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 100,00 €  zu entrichten. 

Kinder, Schüler, Studenten ohne eigenes Einkommen, Arbeitslose und 

Rentner, die Grundsicherung erhalten, sowie passive Mitglieder zahlen die 

Hälfte, d.h. 60,00  €  pro Jahr.  

  Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 50,00 €  zu zahlen.  
 

Die Aufnahmegebühr für neue Mitglieder beträgt für alle  15,00 €.  
 

Alle, die nach dem  31. März in die Abteilung eintreten, zahlen für jeden Monat 
des laufenden Jahres  10,00 €  bzw. ermäßigt  5,00 €.   
 

Die Beitragszahlung bitten wir auf folgendes Konto vorzunehmen: 
 

Polizei-Sport-Verein Berlin e.V.  - Tischtennis-Abteilung - 
IBAN:  DE90 100100 1000 5012 6107                 BIC:  PBNKDEFF 
 
 

Auf den Überweisungsaufträgen ist deutlich der Zweck der Zahlung 
anzugeben:   
z. B.:   Beitrag  2015  für  „Heiner Mustermann“ 

http://badmintoninkreuzberg.de/

